

An die
Stadt Bergisch Gladbach
Zentrales Beschwerdemanagement
Hauptstr. 192

51465 Bergisch Gladbach

erhalten 24.06.13
che

Anregung für den Ausschuss für Anregungen und Beschwerden

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Seniorenbeirat beantragt, im Rahmen der Planung „Lichtsignalgeregelter Verkehrsknoten Odenthaler Straße/Hauptstraße“ Fußgängerlichtsignalanlagen mit Restzeitanzeige einzuplanen.

Begründung:

Der Ausschuss für Stadtentwicklung, demografischen Wandel, soziale Sicherung, Integration, Gleichstellung von Frau und Mann hat am 18.04.2013 beschlossen, der Umgestaltung des Verkehrsknotens Odenthaler Straße/Hauptstraße die Planung „Lichtsignalgeregelter Verkehrsknoten - Variante 4.4“ zugrunde zu legen.

Viele Senioren, aber auch andere Fußgänger, brauchen für die Überquerung von Straßen mehr Zeit. Lichtsignalanlagen mit Restzeitanzeige bieten solchen Fußgängern ein Gefühl der Sicherheit, wenn die verbleibende Grünphase angezeigt wird.

Die Planung für diesen Bereich mit einem hohen Verkehrsaufkommen ist eine gute Gelegenheit zur Einführung derartiger Lichtsignalanlagen, die es in Hamburg und Bochum bereits gibt.

Hochachtungsvoll